
 
23° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 

Quadriennio 2022/2026 

   Il giorno 10 del mese di Giugno 2024, presso la sede di Via Famiglia Palmieri 
n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci. Si constata il numero legale dei consiglieri 
presenti e pertanto la riunione inizia alle ore 17:30 con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale precedente seduta; 
2. Definizione della comunicazione agli iscritti non in possesso dei 30 CFP; 
3. Definizione orari segreteria e chiusura estiva; 
4. Definizione accordo integrativo di Ente relativo all’anno 2024 
5. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità; 
6. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle; 
7. Approvazione esoneri e riconoscimento crediti; 
8. Varie ed eventuali. 

   Si dà lettura del verbale della precedente riunione che viene approvato 
all’unanimità.   

   Il Consiglio dell’Ordine ha effettuato una riunione con il Consiglio di 
Disciplina in merito agli iscritti che esercitano attività professionale pur non 
essendo in possesso dei necessari crediti formativi. In tale riunione è stato 
ribadito che chi esercita in assenza dei crediti commette un illecito disciplinare 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente X

MECOZZI Alessandro Vice Presidente X

BRACHETTI David Vice Presidente X

BIANCUCCI Silvano Segretario X

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) X

BARTOLINI Cristina Consigliere X

EUGENI Fabio Massimo Consigliere X

GATTI Erika Consigliere X

GOBBI Nicola Consigliere X

MICUCCI Paolo Consigliere X

TIBALDI Stefania Consigliere On line

Totale 9 2



che deve essere sanzionato dal punto di deontologico. Si decide quindi di inviare 
una comunicazione con lo scopo di sensibilizzare gli iscritti in tal senso. Viene 
anche dibattuta la possibilità di inserire sul sito dell’Ordine i crediti formativi in 
possesso di ogni singolo iscritto, si decide quindi chiedere al CNI se questo dato 
può essere reso noto a terzi; 

   Al fine di fornire un migliore servizio agli iscritti, si decide di modificare gli 
orari della Segreteria dell’Ordine come di seguito: lunedì dalle 15.00 alle 17.00, 
martedì dalle 11.00 alle 14.00, mercoledì dalle 11.00 alle 13.00 e dalle 15.00 
alle 17.00, il giovedì dalle 11.00 alle 13.00 e dalle 15.00 alle 17, il venerdì viene 
assicurata la presenza del personale di Segreteria nei pomeriggi in cui ci sono 
corsi di formazione in sede. Il personale di segreteria sarà inoltre presente ai 
corsi che si svolgono in sedi diverse dall’Ordine. Tale modifica dell’orario si 
attuerà a patire dal 1 settembre. La chiusura estiva è stabilita dal 12 al 25 
agosto. 

   In relazione all’acquisto del locale adiacente alla sede, deliberato in 
precedenza, occorre apportare una variazione al bilancio corrente per cui si 
autorizza la variazione del Cap. 1-5-11-1 ACQUISTO DELLA SEDE incrementandolo 
dell’importo di 132.000,00 €. 

   Visto parcelle: 

Si prende in esame l’istanza  inoltrata dall’ Ing. Guglielmo Magri per la vidimazione   
dell’ onorario a carico del “ Condominio Rock 3d “;   la  Commissione Parcelle 
infatti, nella seduta del 26/03 ed in quella del 16/04/2024,   aveva espresso 
parere contrario rispettivamente  con le  seguenti motivazioni: 

1)    Seduta Commissione  del 26/03/2024:   “ Nel  merito  la commissione esprime 
parere  contrario alla vidimazione dell’onorario proposto in quanto nel  contratto 
in essere, sebbene vengano indicate le   prestazioni professionali concordate tra 
le parti,     non vi è sostanzialmente alcuna quantificazione, neanche di 
massima,   del prescritto preventivo economico  degli   oneri tecnici. In assenza 
del “ quantum”, viene quindi meno la possibilità per questa commissione di 
verificare la rispondenza del compenso preteso  ai patti contrattuali stabiliti “ . 

  2)    Seduta Commissione del 16/04/2024:   “ La commissione dopo un attento 
riesame della documentazione   agli atti e un’ accurata valutazione dei rilievi 
degli istanti, riconferma il parere già espresso in data 26/03/2024 specificando 
quanto appresso: la mancanza della quantificazione degli onorari ha origine dalla 
non certezza che il quadro economico prodotto dagli istanti sia indiscutibilmente 
quello allegato al contratto di appalto, infatti esso non risulta vistato, a 
differenza del contratto stesso, da nessuna delle parti, inoltre non c’è 
corrispondenza tra   la data di firma del contratto ( 15/06/2023) con quella 
riportata nel quadro economico ( 27/06/2023 ) , pertanto manca oggettivamente 
la  certezza della presa d’atto delle parti “. 

  
Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, premesso: 
-   che l’ing. Magri  ha asseverato nell’istanza di vidimazione  la veridicità di quanto 

dichiarato e della documentazione prodotta; 
-    che di ciò se ne deve  prendere atto; 
-   che  nel contratto in essere tra la committenza (Condominio Rock 3D),  l’impresa 

esecutrice (Pesaola) ed i professionisti incaricati, all’Ing. Magri è stata affidata 
la prestazione di   redazione dell’ APE ante e dell’APE post “ degli immobili in 
questione;  
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- che vi sono quindi di fatto i presupposti perché l’onorario possa essere vidimato 
relativamente alle sole prestazioni contrattualmente affidategli ed in particolare 
quelle riguardanti la redazione “dell’ APE ante e dell’APE post“ degli immobili in 
questione“ per le quali ha maturato  i seguenti  importi,  dei quali se ne attesta 
la congruità: 

   
- C o m p e n s o p e r l a r e d a z i o n e d e l l ’ “ A P E a n t e “ p e r n . 3 u n i t à 

immobiliari                                          n. 3 x E/cad  753,72 =   2.261,16 Euro 
  
-       Compenso per la redazione dell’ “APE post “  
per  n.3 unità immobiliari                         n. 3 x E/cad  754,12 =   2.262,36 Euro 
  
                                                                           sommano      =   4.523,52 Euro 
                                                            
  a detrarre sconto del 18,7145%     =      846,55 Euro 
  
                                        resta l’onorario oggetto di vidima     =   3.676,97 Euro 
  
il tutto per un complessivo di 3.676,97 Euro oltre gli oneri di legge (Inarcassa + 

I.V.A.). 
Sono dovuti dall’istante alla segreteria dell’Ordine Euro 36,77 quali diritti di 

spettanza. 
Per tutto quanto sopra premesso, il Consiglio esprime parere favorevole alla 

vidimazione degli onorari proposti limitatamente a quelli relativi   alle 
prestazioni contrattualmente affidategli e per gli importi come sopra specificati, 
ritenuti dunque congrui e conformi  a quanto pattuito tra le parti. 

   Nuove iscrizioni e cancellazioni, riconoscimento crediti, richieste esonero 

   Si procede inoltre all’iscrizione dell’Ing. Peschechera Emanuela matr. A2141 
trasferito dall’Ordine di Bari; 

   A richiesta dell’iscritto Cardoni Marco matr. A1587 si procede alla sua 
cancellazione dall’Ordine; 

   Si prende atto del decesso dell’Ing. Giampiero Percossi, matr. A554 
  

La seduta si conclude alle ore 20:00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci 
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